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本报讯（融媒体记者 杨露露）11
月29日上午，全国ʩ全省安全生产电视
电话会议结束后，市政府召开全市安
全生产电视电话会议，贯彻落实全国ʩ
全省安全生产电视电话会议精神，分
析安全生产面临的形势，研究部署下
一步工作ʪ市长马军出席会议并讲
话ʪ市领导葛锐ʩ乌兰其其格，市政府
秘书长刘宗文参加ʪ

马军指出，安全生产人命关天，责
任重于泰山ʪ各县区ʩ各部门要深入
学习贯彻习近平总书记关于安全生产
重要指示批示精神，认真落实党中央ʩ
国务院及省委ʩ省政府关于安全生产
决策部署，增强党性原则，抓细抓实安
全生产各项工作，为蚌埠高质量发展
和蚌埠人民尽职尽责ʪ

马军强调，要推深做实Ž党建+业

务ž，全面压实安全生产责任，坚持Ž党
政同责ʩ一岗双责ʩ齐抓共管ʩ失职追
责ž，各县区党政主要负责同志要认真
分析研判安全生产形势，带头检查督
导安全生产工作，各有关部门要落实
Ž三管三必须责任ž，切实消除监管盲
区和空白 ʪ要推深做实Ž清单+闭
环ž，严格落实市政府重点工作调度推
进机制，加大检查频次，发现问题ʩ直
面问题ʩ解决问题ʪ要推深做实Ž专项
整治+系统治理ž，聚焦危险化学品ʩ
道路交通ʩ消防ʩ燃气等高风险领域和
重点企业，深入排查整治各类安全风
险隐患，坚决遏制重特大事故发生ʪ
要推深做实Ž倒查+问责ž，加大执法
力度，以铁锤砸铁钉的务实作风，着力
固优势ʩ补短板ʩ防风险ʩ促发展，为蚌
埠振兴提供坚实安全保障ʪ

全 市 安 全 生 产

电视电话会议召开
马军讲话

本报讯（融媒体记者 杨露露）11
月29日下午，市长马军在市群众来访
接待中心接待来访群众ʪ市政府秘书
长刘宗文参加ʪ

马军共接待了2批信访群众ʪ接
访中，马军认真倾听ʩ仔细记录，对群
众反映的供暖费用调整等问题，现场
研究解决办法，逐一给予明确答复ʪ

马军强调，信访工作事关群众切
身利益，是送上门的群众工作ʪ要深
入学习贯彻习近平总书记关于加强
和改进人民信访工作的重要思想，始

终站稳人民立场，严格落实Ž三到位
一处理ž，依法依规ʩ双向规范做好信
访工作ʪ要持续推进积案依法化解，
坚持领导领衔ʩ专班推进ʩ挂牌督办，
紧盯热点领域和涉及群众切身利益
的重点问题ʩ重点地区ʩ重点案件，
Ž清单+闭环ž推动工作落实ʪ要坚持
和发展新时代Ž枫桥经验ž，在一线发
现问题ʩ厘清症结ʩ化解矛盾ʩ为民解
忧，切实提升初信初访办理质效，不
断增强人民群众获得感ʩ幸福感ʩ安
全感ʪ

用心用情办实事

依法依规解难题
马军接待信访群众

本报讯（融媒体记者 尤靖文）11
月29日，省委讲师团Ž举旗帜¢送理论ž
学习《中国式现代化面对面》专题宣讲
暨Ž书香安徽ž读书报告会走基层活动
在我市举行ʪ

在龙子湖区解放街道的Ž学习强
国ž线下体验空间暨基层宣讲工作示
范点和蚌山区雪华乡的安徽省理论宣
讲示范基地，省委党校（安徽行政学
院）哲学教研部副主任ʩ副教授李芳，
蚌埠公交集团驾驶员ʩ2021年度全国
基层理论宣讲先进个人杨苗苗，省团
校研究室党支部书记陈海平，省委讲
师团宣讲工作处四级主任科员马汉如
分别以Ž如何理解以中国式现代化全
面推进中华民族伟大复兴？žŽ如何理
解实现人民对美好生活的向往是现代

化建设的出发点和落脚点？žŽ如何理
解全面建设社会主义现代化国家关键
在党？žŽ如何理解尊重自然ʩ顺应自
然ʩ保护自然是全面建设社会主义现
代化国家的内在要求？ž为主题展开
了微宣联讲ʪ

两场宣讲内容丰富ʩ生动翔实，通
过精彩而生动的事例讲解和深入浅出
的理论阐述，让与会人员对中国式现
代化有了更加深入的认识ʪ宣讲活动
中，省委讲师团还向与会人员赠送了

《中国式现代化面对面》图书ʪ
Ž这次宣讲活动是一次十分难得

的学习提升机会，同时也让我感到责
任重大ʩ使命光荣ʪž龙子湖区海航社
区党委书记李雪梅表示，下一步，海航
社区将深入开展一系列接地气ʩ冒热
气ʩ有新气的基层宣讲活动，推动新时
代党的创新理论入耳入心ʪ

微宣联讲Ā面对面ā

书香氤氲润人心
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靓靓淮淮河河全全景景ǑǑ融融媒媒体体首首席席记记者者 陈陈昂昂 摄摄

沫河口化工园区转型升级，零碳
产业园加快建设，生物化工ʩ硅基新材
料ʩ装备制造等产业集聚发展；

吴小街城市更新项目创新模式，与
央企合作成片开发，双墩路京沪铁路下
穿项目贯通东西，正如火如荼推进；

延安路淮河大桥及接线工程开工
建设，司马庄路淮河大桥明年即将开
工，淮河两岸从Ž缺桥少桥ž到多点开
花ʩ一桥一景ƀƀ

随着Ž靓淮河ž工程的实施ʩ延安路
桥及蚌埠第三中学等重点项目建设，我
市提出了Ž以淮河为中心ʩ东西拓展ʩ拥
河环湖ʩ南岸提质ʩ北岸扩容ž的发展战
略，蚌埠的城市建设也将从Ž跨河发展ž
时代迈向Ž拥河发展ž时代ʪ

淮上区是我市唯一地处淮河北岸
且链接三县的城区，也是全市面积最
大的行政区ʪ风起淮上，大势所趋，蚌
埠城市未来发展的远眺在淮上聚焦ʪ

区位有优势

淮河北岸大有可为

千里淮河是中华大地一道天然的
南北分界线，是蚌埠的母亲河，淮上区
濒临淮河，淮水穿城而过ʪ

淮上区现辖5个镇ʩ1个街道，总人
口28.3万人，面积412平方公里，目前国
土空间规划Ž三区三线ž划定工作已基
本稳定，淮上区的城镇开发边界总量与
增量空间在全市各区中位列第一位，其

中城镇开发边界52.46平方公里ʩ占市
区的25%，增量空间8.81平方公里ʩ占全
市37平方公里新增空间的24%ʪ在以国
土空间规划为指导的新阶段，将有效保
障北岸新区的高品质建设ʪ

该区地处京台ʩ宁洛两条交通大
动脉的交会点，与合肥ʩ徐州ʩ宿州ʩ阜
阳ʩ淮北ʩ淮南ʩ南京ʩ滁州形成了一小
时经济圈，高铁2小时可到达上海，3个
小时20分钟可到达北京ʪ淮上区内还
拥有蚌埠（皖北）保税物流中心（B型）ʩ
徽商物流中心以及1个汽车客运站ʩ1
个京沪铁路货运站ʩ2个千吨级货运港
口，交通优势明显，商贸物流发达ʪ

依托区位优势，淮上区重点发展
现代物流ʩ新型市场ʩ高端商业三大产
业，打造立足皖北ʩ辐射苏皖豫ʩ服务
华东地区重要服务业集聚区ʪ

在淮河北岸，以普洛斯ʩ合一冷
链ʩ蚌埠保税物流中心ʩ徽商五源国际
物流港务为代表的仓储物流产业多点
开花ʪ以中通ʩ圆通ʩ申通ʩ百世汇通ʩ
安能快运为代表的快递快运产业发展
态势迅猛ʪ以中恒商贸城ʩ海吉星批
发市场ʩ中华玉博园ʩ通成大市场ʩ农
资农机机电大市场为代表的专业批发
市场车水马龙ʪ以淮上万达广场为代
表的高端商业综合体为淮河北岸人民
带来了新的生活方式ʪ

发展有速度

淮河北岸日新月异

近年来，淮上区按照市委从Ž跨河
发展ž向Ž拥河发展ž转变的要求，全面

推进城市建设和产业发展，城区面貌
日新月异，产业实力不断增强，民生保
障持续改善，迈上了发展的快车道ʪ

眼下，淮上区Ž五纵五横ž骨干路网
基本形成，建成通车市政道路30余条，
形成了以中恒商贸城ʩ万达广场ʩ明珠
广场ʩ金鹏玖玖等大型城市综合体为核
心的现代化商圈ʪ蚌医二附院ʩ蚌埠中
医医院ʩ水建医院等医疗资源落地淮上
区，蚌埠八中ʩ培文学校ʩ禹王中学等城
区20余所中小学相继建成，教育ʩ医疗
等社会事业在淮河北岸深入推进ʪ

在淮河北岸，改变时刻都在发生ʪ
今年1-10月份，滨河路等8条道路建成
通车，龙华路等3条道路完成提升改
造，蚌五高速与宁洛高速实现互通，中
环线北环全线贯通；8个社区23个小区
雨污水提升改造工程基本完成，小蚌
埠片区城市更新项目加速建设，吴小
街片区城市更新项目完成公开招标ʪ

10月18日，由铁四院勘察设计的
蚌埠延安路淮河大桥及接线工程正式
开工ʪŽ一桥飞架南北，天堑变通途ʪž
延安路淮河大桥的建设不仅吹响了
Ž珠城ž蚌埠从Ž跨河发展ž迈进Ž拥河
发展ž的号角，也为淮河北岸的经济社
会发展插上了腾飞的翅膀ʪ

产业有沃土

淮河北岸多点开花

东有沫河口化工园，西有新材料
零碳产业园，依托两大产业基地，淮河
北岸产业承载能力不断增强，一批生
物化工ʩ硅基新材料ʩ装备制造等领域

重点企业在淮河北岸集聚ʪ
去年，淮上区规模以上工业企业

133家，今年年底将达到148家，1-9月
份全区规模以上工业增加值增速14%ʩ
位居全市第三位，全区工业经济发展
稳中有进ʪ

围绕精细化工产业，淮上区打造
可降解新材料产业ʩ精细化工产业和
高端生物医药产业，在淮河北岸形成
以雪郎生物可降解材料ʩ海华科技精
细化工ʩ中科院创新药等为引领的产
业带动局面ʪ形成了手机生产上下游
配套企业10余家，重点依托诚志股份ʩ
盛世玻璃ʩ金龙浩光电等光电显示企
业，引进智能终端生产项目，产业规模
进一步扩大ʪ

今年以来，淮上区共签约亿元以
上项目54个，协议引资167.9亿元，其中
投资55亿元的深高速新能源项目已签
约，总投资71.21亿元的22个新项目开
工，总投资52.87亿元的18个项目已投
产，预计总年产值85.97亿元ʪ

在11月14日召开的现场办公会
上，市委书记黄晓武向与会人员描绘
了拥河发展Ž三部曲ž，即实施Ž靓淮
河ž工程ʩ建设淮河大桥ʩ打造淮河北
岸城市组团ʪ

未来，蚌埠市将以北岸新中心为
近期建设抓手，加强核心片区建设，逐
步推进北岸新区的整体开发，贯彻落
实Ž拥河发展ʩ两岸联动ž的发展思路，
将淮河北岸打造为蚌埠未来的城市新
中心ʩ发展新引擎和产业新高地ʪ

从Ž跨河发展ž迈向Ž拥河发展ž，
一幅人水城和谐相融的美好画卷在淮
河之畔徐徐展开ʪ

区区位位优优势势 发发展展锐锐势势 产产业业强强势势

蚌蚌埠埠拥拥河河发发展展有有阵阵势势
蚌报融媒体记者 尤靖文

改造净污水 分类降污染

我市出台公积金购房政策

可提取公积金支付购房首付

浙大二院安徽医院üü

计划下月底完成4层主体结构施工
本报讯（融媒体首席记者 陈昂

通讯员 刘雄红 文/图）浙大二院安徽
医院建设项目目前正处于结构施工阶
段，医技楼三层结构施工ʩ门诊楼三层结
构施工，地下室结构施工完成80%，项目
计划下月底完成4层主体结构施工，地下
室全面封顶ʪ

浙江大学医学院附属第二医院安徽
医院位于龙子湖区学翰路以西，学苑路
以南，占地面积约135亩，总建筑面积约
19.2万平方米，其中：地上建筑面积约
12.1万平方米ʩ地下建筑面积约7.1万平
方米（含新增地下车库及商业配套设施
约4.2万平方米）ʪ项目由安徽省人民政
府与浙江大学医学院附属第二医院合作
共建，依托蚌埠医学院第一附属医院，共
同打造国家肿瘤区域医疗中心ʪ

项目总投资约15亿元，设计床位
1000张，机动车停车位约1400个ʩ非机动
车停车位约2800个ʪ主要建设内容为：
门诊楼ʩ医技医疗综合楼ʩ病房楼ʩ教学
科研楼ʩ报告厅ʩ动力中心ʩ垃圾污水站ʩ
液氧站及地下停车场商业配套设施等ʪ

项目总工期约3年半，计划2026年8
月投入运营ʪ以创Ž鲁班奖ž国家优质工
程为质量目标，打造成智慧ʩ绿色ʩ高效，
集医疗ʩ科研ʩ教学ʩ预防保健ʩ康复为一
体的三级甲等肿瘤专科医院ʪ

f基层理论宣讲f
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